



Diario de Ávila



Lunes 24 de noviembre de 2014. Número 37.790

MEDALLAS DE ORO DE LA PROVINCIA Y DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

1,20 euros



EXCELENTE INTERPRETACIÓN

ANA BELÉN RECALA EN ÁVILA PARA OFRECER UNA GRAN ACTUACIÓN EN 'KATHIE Y EL HIPOPÓTAMO', DE VARGAS LLOSA
ÁVILA 10

Organizan un concurso de 'SELFIES'

El Ayuntamiento de Ávila y La 8 programan este certamen ligado a la discapacidad PÁG.11

MUSEO DEL PRADO EN ÁVILA POR LA REANUDACIÓN DE LAS OBRAS EN EL PALACIO DE LOS ÁGUILA

DEPORTES

PÁGINAS 32 A 41

DESOLACIÓN

EL REAL ÁVILA NO PUDO CON UNA SEGOVIANA QUE SE LLEVÓ EL 'CLÁSICO' CON LO MÍNIMO. LOS ENCARNADOS SE ENFANGAN EN EL DESCENSO



DAVID CASTRO

| POLÍTICA NACIONAL |

El PP reclama desde sus filas un cambio de estrategia a Rajoy

Varios miembros del partido exigen más iniciativa y consideran que la formación debe tomar las riendas en materia de anticorrupción y evitar la creciente desafección política. ESPAÑA 26

| SEGURIDAD VIAL |

Tráfico inicia una campaña de vigilancia del transporte escolar

Los agentes de la Guardia Civil pondrán especial atención en el uso del cinturón de seguridad. ÁVILA 15

| SUCEOS |

Detenido por obtener fotos íntimas de menores, parte de ellas de Ávila

La Guardia Civil ha detenido en Salamanca a un joven de 23 años que ofrecía dinero a chicas, «muchas de ellas menores» —y parte de Ávila— si le mandaban fotos de «carácter íntimo». El detenido contactaba a través de una conocida red social. PÁGINA 15

| EDUCACIÓN SUPERIOR | LAS CIFRAS

La universidad pública acoge durante este curso a 2.200 alumnos en Ávila

►El campus de la USAL cuenta con casi 1.400 estudiantes, menos que en el anterior año académico porque la demanda para la adaptación a grado ha ido disminuyendo ►La UNED se mantiene ÁVILA 6

CASTILLA Y LEÓN

PÁGINA 22



DIEZ AÑOS DE ESPERA

Los sindicatos prevén que el empleo tardará una década en recuperarse. Comisiones Obreras y UGT critican las rebajas en las cotizaciones que se aplican a los emprendedores y empresas

| SOCIEDAD |

LAS MASCOTAS SE PONEN EN MARCHA EN ARÉVALO

200 caminantes y sus animales de compañía recorrieron el itinerario diseñado por la fábrica de comida para animales Mars PROVINCIA 17



La Protectora 'Huellas' advierte de la proliferación de gatos en la capital abulense

La asociación, que inaugura su nuevo dispensario veterinario en la ciudad, planea una esterilización de felinos callejeros ante el aumento de colonias callejeras. PÁGS. 12 y 13



EDUCACIÓN | ESTUDIOS MEDIOS Y SUPERIORES

2.200 estudiantes acuden a universidades públicas, con descenso en las 'pasarelas'

Campus de la USAL. El campus abulense de la USAL cuenta con casi 1.400 alumnos en este curso, menos que en el anterior porque la demanda para la adaptación a grado se va disminuyendo con los años.

• Educación Primaria sigue siendo la titulación con más demanda en Educación y Turismo, mientras que en la UNED destaca Psicología y Derecho.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Aunque las cifras globales puedan indicar un descenso, lo cierto es que las universidades públicas de Ávila mantienen el mismo atractivo para los estudiantes, aunque se produce una reducción en los alumnos que realizan las conocidas 'pasarelas', es decir, los cursos con los que se adaptan las antiguas licenciaturas a los actuales grados tras la incorporación al Espacio Europeo de Educación.

Como es previsible, cada año son menos los estudiantes que tienen que hacer esta adaptación, motivo que está detrás de la reducción de estudiantes en el caso del campus abulense de la Universidad de Salamanca (USAL) y de la cifra general de alumnos de universidades públicas de Ávila, que pasa de estar cerca de los 2.500 a rozar las 2.200 este curso.

Lo que sí se ve en estos datos es que los cambios no están afectando a la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), que mantiene su número de alumnos por encima de los 800, con impulso en los cursos de acceso y los de doctorado.

En el caso de los centros abulenses de la Universidad de Salamanca, las cifras se mantienen estables en el caso de la Escuela de Enfermería, que aumenta ligeramente sus alumnos y llega a 250.

En el caso de la Escuela de Educación y Turismo, sí que se nota el descenso en la adaptación a grado y pasa de 952 alumnos el pasado año a los 805 de este. En cuanto a su distribución en los estudios, en el Grado de Turismo hay más de 200 alumnos, en Maestro de Edu-



El campus de la USAL acogió este año una feria para dar la bienvenida a sus alumnos. / ANTONIO BARTOLOMÉ (ARCHIVO)

cación Infantil 235, y en Educación Primaria 342, siendo la titulación con más demanda.

Esta escuela sigue siendo un importante valor en Ávila puesto que a sus aulas acuden más de 800 alumnos en titulaciones con una importante demanda.

El otro centro de referencia en Ávila es la Escuela Superior Politécnica, un centro donde la atracción de las pasarelas había sido importante en los últimos años (sólo el pasado con 275 estudiantes), lo que también ha llevado a que este año se reduzca el número de estudiantes. Si se elimina la presencia de alumnos de adaptaciones y de planes anteriores, lo cierto es que los grados este año han ganado ligeramente en alumnos.

Donde más demanda sigue habiendo es en el grado de Ingeniería Civil, con 146 alumnos, mientras que en el grado de Ingeniería Geomática y Topografía hay 83 y en Tecnología de Minas y Energía 57.

Presencia de la UNED. El Centro Asociado de la UNED mantiene el número de estudiantes, superando los 800, con un importante crecimiento en los cursos de acceso y también en los de Doctorado.



Edificio donde se encuentra el Centro Asociado de la UNED.

También se mantiene el doble grado en Ingeniería Civil e Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía, con 16 alumnos en sus dos primeros cursos.

UNED. En el caso de la Universidad Nacional de Educación a Distan-

cia, este curso, sin contar los cursos de verano ni la formación permanente, se cuenta con 817, una cifra similar a la del año pasado. La distribución es de 537 alumnos en grados, 50 en acceso a la universidad, 30 en cursos de idiomas, 27 en licenciaturas (a extinguir), 21 en

CIFRAS

805 Alumnos matriculados tiene la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila.

250 alumnos cursan el Grado de Enfermería, incluyendo los 50 de adaptación desde la antigua diplomatura.

330 alumnos tiene la Escuela Politécnica Superior de Ávila, incluyendo los res grados, la doble titulación y el Máster Geotecnologías Cartográficas en Ingeniería y Arquitectura.

817 estudiantes han optado por el Centro Asociado de la UNED en Ávila. Se mantiene en las mismas cifras que el año pasado pero destacan el crecimiento en los cursos de acceso y los de doctorado.

349 personas estudian el Grad en Educación Primaria, el que más demanda tiene en las universidades públicas de Ávila. Educación Infantil tiene 236 y el Grado en Turismo 219.

89 estudiantes están haciendo cursos de adaptación a grado en la Politécnica. Supone un fuerte descenso (previsible) respecto al año anterior, cuando eran 275.

máster universitario y 142 en cursos de extensión universitaria.

Los grados de mayor demanda son Psicología (122), Derecho (81), ADE (48) y Geografía e Historia (38).

Desde esta universidad se destaca el crecimiento en los cursos de acceso, lo que creen que se debe al esfuerzo de los profesores tutores que realizan sus tutorías presenciales y emisiones on line con las que se llega a toda la provincia. A esto achacan ese crecimiento que además creen que demuestra una vez más la buena sintonía existente entre esta universidad y la provincia de Ávila.

También se ha crecido en los cursos de doctorado, mientras que se sigue trabajando y ya se han puesto en marcha los grados combinados y también se han iniciado los cursos de español para ciudadanos chinos, «habiendo empezado los de ciclo largo que persiguen incorporarse a una universidad española», señalan.

Se espera que a lo largo del próximo año pueda incrementarse la asistencia a estos cursos con más alumnos, «pero esta vez de menos duración y objetivos menos ambiciosos», concluyen.